

ABSTRAK

Judul : Gambaran Motivasi Belajar Mahasiswa di Prodi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan Universitas Esa Unggul

Nama : Muhammad Akbar Rizaldi

Program Studi : D-III Rekam Medis dan Informasi Kesehatan

Dalam pendidikan, motivasi dianggap memiliki peranan penting baik dalam proses belajar maupun hasil dari proses belajar tersebut. Motivasi belajar yang rendah adalah salah satu penyebab kurang berhasilnya seseorang dalam menempuh pendidikan. Seseorang yang tidak memiliki motivasi akan mengalami kesulitan dalam memahami suatu materi. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi Gambaran Motivasi Belajar Mahasiswa di Prodi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan Universitas Esa Unggul. Metode penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dengan teknik perhitungan menggunakan kuesioner MSLQ atau *motivated strategies of learning questionnaire* dengan perhitungan berdasarkan 6 dimensi yaitu intrinsik, ekstrinsik, nilai tugas, mengendalikan pembelajaran, efikasi diri, dan kecemasan. Penelitian ini dilakukan di Universitas Esa Unggul Jakarta, yang menjadi subjek penelitian adalah mahasiswa di program studi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan angkatan 2017-2018-2019 dengan jumlah responden 200 mahasiswa. Data yang diperoleh dari 200 responden dengan menggunakan 6 dimensi memperoleh hasil masing-masing perhitungan intrinsik 80%, ekstrinsik 84%, nilai tugas 76%, mengendalikan pembelajaran 80%, efikasi diri 83,33%, dan kecemasan 53,33%. Berdasarkan hasil dari 6 dimensi tersebut menunjukkan bahwa dimensi ekstrinsik merupakan dimensi tertinggi yang berarti bahwa adanya motivasi mahasiswa dan minat untuk menunjukkan kemampuannya dari mahasiswa lain agar mendapatkan pengakuan dari orang lain, sedangkan dimensi kecemasan merupakan dimensi terendah yang mempengaruhi motivasi mahasiswa memahami suatu materi maupun dalam menghadapi tantangan. Melalui penelitian ini diharapkan agar mahasiswa lebih meningkatkan pemahaman dan penguasaan materi seperti mengulang kembali apa yang telah diajarkan serta dapat mengenali motivasi belajar yang ada dalam dirinya.

Kata Kunci : Motivasi Belajar Mahasiswa, Kuesioner MSLQ, Mahasiswa Rekam Medis